

Landes à Airelles

Ces landes basses forment de vastes étendues sur les pentes sommitales et les sommets les plus élevés, surtout sur les versants nord et ouest. D'aspect uniforme et sont dominées par l'airelle myrtille auquel s'associe l'airelle des marais, qui devient de plus en plus abondante lorsque l'altitude augmente.

Sur les sommets les plus élevés (Mont d'Alambre, Chaulet) vient s'ajouter l'airelle du mont Ida.

Les airelles ou vacciniums appartiennent à la familles des éricacées. Ce sont des arbrisseaux